

# Responde el Movimiento de Liberación Radical al llamamiento de S. A. R.

Ayer se dió a la publicidad el siguiente escrito, cuya inserción en nuestras columnas se nos pide:

**A la Sociedad "Amigos de la República" y al pueblo de Cuba**

El llamamiento que esa prestigiosa institución acaba de dirigir a "los personeros del régimen y a los distintos grupos de oposición", está, sin duda, patrióticamente inspirado y merece la atención pública. Al darle respuesta, el Movimiento de Liberación Radical, quiere, sin embargo, hacer determinadas observaciones que estima oportunas:

**Primera:** El MLR., comparte y aplaude la opinión expresada respecto a la total ilegitimidad de la situación surgida en virtud del pronunciamiento militar que alteró el ritmo constitucional de la Nación. Esta ilegitimidad, como también señala el documento de la S. A. R., en nada ha sido corregida por los escandalosos comicios de noviembre. La ilegitimidad y sin razón histórica del grave y artero golpe asestado a la República, constituyen el punto de partida insoslayable de todo examen honesto de la situación cubana.

**Segunda:** Sentada esta base, advierte el M. L. R., que la esperanza alentada por esa Asociación de "llegar a fórmulas políticas que aunque no satisfagan a las partes en discordia, logren la reestructuración democrática que pueda derivar hacia el definitivo rescate de las libertades públicas", se desvanece ante la conducta real del régimen, manifestada en una creciente falta de garantías, en el desprecio a la vida y a la seguridad de los ciudadanos y en el empeño de obstruir las soluciones pacíficas que se han venido propiciando.

**Tercera:** El M. L. R., sin embargo, repite su complacencia por la intención que anima a los "Amigos de la República" destacando de su llamamiento lo que es de más valor en las presentes circunstancias, a saber: la necesidad de juntar en uno el esfuerzo de los cubanos de buena voluntad que sinceramente estén animados del deseo de salvar a Cuba de esta, su más grave crisis desde el advenimiento republicano. El M. L. R., que ya en ocasión anterior dejó pública constancia de su propio llamamiento a la unidad, lo ratifica en esta ocasión.

**Cuarta:** El M. L. R., se apresura a declarar su simpatía por la oportunidad ideal —si la hubiere— de una solución pacífica del problema actual de Cuba, y se adhiere sin reservas a todo empeño de coordinar el esfuerzo de todos en una fórmula salvadora de unidad que recoja y encauce, con la fuerza incontenible de la voluntad popular, el deseo unánime de propiciar el establecimiento del orden institucional, democrático y humano a que esta Nación tiene derecho.

Por la Dirección Nacional del Movimiento de Liberación Radical: Amalio A. Fiallo, Levi Marrero, Segundo Ceballos, Mario Llerena, Andrés Valdespino, Rafael Fierre, Rogelio de la Torre, Elena Moure, Nicolás Ríos, Heliodoro Martínez Junco, Claudio Lina, Orlando Fernández Adán, Miguel Reyes, Concepción Cheda, José Vicente Plana, Pedro Trigo, Antonio Blanca, José Cueto, Raul Rodríguez, Gustavo Cruz y Charles Simeon.